

Andererseits ist Euch gut bekannt, daß gerade Feliks Dzierzynski die Tschekisten immer wieder ermahnte, die sozialistische Gesetzlichkeit strikt einzuhalten und daß er kompromißlos gegen solche Mitarbeiter vorging, die sie verletzten. Immer wieder forderte er, dem Differenzierungsprinzip in der Arbeit der Staatssicherheitsorgane gewissenhaft Rechnung zu tragen.

Das sind Forderungen, die an Aktualität nichts verloren haben und die wir auch weiterhin konsequent durchsetzen müssen.

Unter Führung unserer Partei lassen wir uns von den Interessen der Werktätigen und des Staates leiten, genießen die Unterstützung der breiten Massen der Werktätigen und halten uns strikt an die Normen der Verfassung und an die sozialistische Gesetzlichkeit. Vor allem darin liegt unsere Stärke und das Unterpfand für die erfolgreiche Lösung der Aufgaben zur allseitigen Gewährleistung der staatlichen Sicherheit und im Kampf gegen den Feind.